KRITIK AN AFD

Zum Artikel "Heftige Kritik an der AfD" vom 20. Oktober:

Fratze des Rechtspopulismus

RBG-Schulleiter Renè Mounajed hat vollkommen Recht mit seiner. Kritik an dem Verhalten der AfD in Hildesheim. Was wir hier wieder einmal erleben, ist die hässliche Fratze des Rechtspopulismus. Eine gute schulische Aktion gegen Fremdenfeindlichkeit und Gewalt wird von der AfD Hildesheim an den Pranger gestellt. Dabei ist es gerade auch im schulischen Raum sehr wichtig, dass unsere Schülerinnen und Schüler gemäß unserem Bildungserlass für eine offene und vielfältige Gesellschaft einzutreten lernen. War es nicht die AfD in Hamburg, die ein Online-Schülerportal einrichten ließ, damit die dortigen Schülerinnen und Schüler mal so richtig über ihre Lehrer lästern können? Das nenne ich Instrumentalisierung von anderen Menschen für die eigenen politischen Zwecke. Überwa-Einen totalen chungsstaat lehne ich ab.

Manfred Kallmeyer, Hildesheim